

*Aceleran destrucción de rocas y desalojo de vecinos*

# Sigue Magdalena Contreras en alerta permanente

Con la finalidad de evitar futuros percances por las intensas **lluvias** que caen en la capital del país, en esta temporada, el Gobierno del Distrito Federal (GDF) destacó que el personal de Protección Civil se mantiene en alerta permanente en la delegación Magdalena Contreras.

En un comunicado, se indicó que por instrucciones del jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, la demarcación mantiene brigadas de atención a los vecinos en las zonas de alto riesgo, principalmente en las colonias El Ocotal, Tierra Colorada y El Gavillero.

El objetivo, agregó, es atender de inmediato cualquier eventualidad que pudiera suscitarse, como la registrada en la colonia Ixtlahualtongo, donde tres personas murieron cuando su casa fue sepultada por un derrumbe de tierra y la caída de un árbol.

A su vez, la delegación Magdalena Contreras aceleró los trabajos para demoler una roca de enormes dimensiones, que amenaza con caer sobre cuatro predios en los que habitan ocho familias en la colonia Tierra Colorada.

La demarcación dio a conocer, en un comunicado, que el jefe delegacional, Igor Mendoza Ruiz, sigue de cerca los trabajos de demolición que se desarrollan en Herberos número 138 de la citada colonia.

Detalló que el retiro de la roca se realiza con ayuda de químicos especiales, luego de haber sido bien apuntalada por trabajadores de obras bajo la supervisión de Personal de Protección Civil de la Magdalena

Contreras. Se espera que las labores terminen el próximo miércoles.

Enfatizó que varios vecinos que habían sido desalojados mientras culminaban los trabajos, decidieron regresar a sus viviendas pese a las advertencias de Protección Civil sobre el riesgo que significa dicha roca, ante las fuertes **lluvias**.

El Gobierno local detalló que 120 elementos de Protección Civil y Tenencia de la Tierra divididos en cuadrillas permanecen en alertan y supervisan zonas habitacionales para proporcionar seguridad y brindar apoyo oportuno a la población.

